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Programmnotizen

Die Idee für dieses Werk kam mir während einer Reise nach Kanada, wo ich 
zum ersten Mal Wale sah. Seitdem bin ich fasziniert von diesen majestätischen 
Biestern. The Blue Giants ist eine Hymne an ihre Schönheit, aber auch eine Re-
flexion über ihren Status als bedrohte Tierart. Das Stück ist in vier Teile geglie-
dert: Der erste Teil, Tireless Travelers, veranschaulicht musikalisch ihre Reisen 
um den Globus. Eine lange und ausdrucksstarke Melodie schwillt im Ensemble 
an wie die Wellen während ihrer Wanderungen. In Playful Titans beschreibt die 
Musik, lebendig und fröhlich, wie diese Riesen trotz ihrer enormen Größe und 
Stärke gerne mit Booten oder anderen Arten spielen. Hunted by Humans hin-
gegen ist bedrohlich und beängstigend. Es schildert eine unerbittliche Jagd 
zwischen einem Walfänger und einer kleinen Gruppe von Walen, bis einer ge-
tötet wird. Bringer of Hope beginnt mit einem Trauergesang, um die Fähigkeit 
dieser Säugetiere darzustellen, den Verlust ihrer Artgenossen zu spüren und 
auszudrücken. Die Musik steigert sich dann langsam, um das Hauptthema voll 
und hell zu erreichen. Sie zeigt den Kreislauf des Lebens und die Hoffnung, dass 
diese schönen Tiere die Herausforderungen unserer Zeit überleben werden. 
 

Program Note

I got the Idea for this piece during a trip in Canada where I saw whales for the 
first time. I’ve been fascinated by these majestic beasts since then. The Blue 
Giants is a hymn to their beauty, but also a reflection on their status as endan-
gered species. The piece is structured in four parts: the first one, Tireless Trave-
lers, illustrates musically their journeys around the globe. A long and expres-
sive melody swells in the ensemble like the waves during their migrations. In 
Playful Titans, the music, vivid and cheerful, describes how these giants like 
to playwith boats or other species despite their enormous size and strength. 
Hunted by Humans on the contrary is threatening and frightening. It depicts 
a relentless chase between a whaler and a small group of whales until one is 
killed. Bringer of Hope starts with a mourning songto representthe capability 
of these mammals to feel and express the loss of their congeners. The music 
then rises slowly to reach the main theme full and bright. It shows the cycle 
of life and the hope that these beautiful animals will survive the challenges of 
our time.
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Dauer / Durée / Duration:      8´´
Schwierigkeitsgrad / Degré de difficulté / Grade:   3
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Oboe (opt.)
Bassoon (opt.)
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